

# PEDRO DUQUE CONOCE LOS PROYECTOS DE REPSOL EN PUERTOLLANO CON UNA INVERSIÓN DE 700 MILLONES DE EUROS

El Ministro de Ciencia e Innovación ha conocido las líneas estratégicas de Repsol para transformar y diversificar sus negocios

LANZA  
PUERTOLLANO

**25** El Ministro de Ciencia e Innovación, Pedro Duque, ha visitado hoy el Complejo Industrial de Repsol en Puertollano acompañado por el presidente de la compañía multienergética, Antonio Brufau. Duque ha conocido las líneas estratégicas de Repsol para transformar y diversificar sus negocios, con el objetivo de avanzar en la transición energética y alcanzar la meta de las cero emisiones netas en el año 2050.

A la visita han asistido también la alcaldesa de Puertollano, Isabel Rodríguez, la Subdelegada del Gobierno, María Ángeles Herreros, la Consejera de Educación, Cultura y Deportes del Gobierno de Castilla-La Mancha, Rosa Ana Rodríguez, y el Consejero de Fomento, Nacho Hernando, entre otras autoridades.

Durante la visita, Antonio Brufau ha avanzado a las autoridades cuáles son los ejes que está impulsando Repsol para transformar sus negocios industriales y convertir centros como el Complejo Industrial de Puertollano en polos multienergéticos, de acuerdo con el Plan Estratégico 2021-2025, presentado por la compañía el pasado 26 de noviembre.

Para abordar este proceso, Repsol se apoyará en cuatro grandes pilares: la eficiencia energética, la economía circular, el hidrógeno renovable y la captura y uso de CO<sub>2</sub>. El objetivo es avanzar hacia una descarbonización de la economía propiciando



Visita del ministro al complejo industrial de Puertollano/ Lanza

a la vez un nuevo impulso industrial basado en la digitalización y la tecnología, y una apuesta decidida por el tejido productivo centrado en las fortalezas de la compañía y de España.

El Plan Estratégico 2021-2025 contempla una inversión total de 18.300 millones de euros entre 2021 y 2025. El área industrial mantendrá su elevada competitividad y el liderazgo en Europa de sus activos, construirá nuevas plataformas en negocios neutros en carbono y reducirá sus emisiones en más de dos millones de toneladas de CO<sub>2</sub>.

En su Complejo Industrial de Puertollano, la inversión contemplada por Repsol en proyectos de descarbonización y economía circular ascenderá a más de 700 millones de euros durante

el período del Plan Estratégico.

Las inversiones en estos proyectos demuestran cómo la descarbonización, abordada desde la neutralidad tecnológica, permitirá garantizar el futuro y la rentabilidad del Complejo Industrial de Repsol en Puertollano.

## Motor de crecimiento

Antonio Brufau, que ha estado acompañado por el Director Ejecutivo de Refino, Juan Antonio Carrillo de Albornoz, y la Directora del Complejo Industrial de Puertollano, Rosa Juárez, ha puesto como ejemplos la producción del primer lote de biojet del mercado español o la fabricación de poliolefinas recicladas a través de su gama Repsol

Reciclex en el área Química, dos de las iniciativas llevadas a cabo recientemente en Puertollano.

En este centro industrial, Repsol también proyecta otras soluciones punteras en descarbonización, como la instalación de una planta de producción de hidrógeno renovable a partir de fotoelectrocatalisis, tecnología que está desarrollando junto a su socio Enagás.

La producción de hidrógeno a partir de fuentes de energía renovables supone un paso muy importante en el desarrollo de nuevas tecnologías y un avance para generar productos de baja, nula o incluso negativa huella de carbono.

Otro vector fundamental es la eficiencia energética como herramienta para reducir las emisiones de CO<sub>2</sub>.

DESARTICULADA UNA MAFIA CHINA DEDICADA AL TRÁFICO DE DROGAS Y BLANQUEO DE CAPITALES

**08** En el marco de la operación se han realizado un total de 30 registros en domicilios, establecimientos comerciales y empresas de paquetería, se han desmantelado tres plantaciones 'indoor' y se ha incautado más de media tonelada de marihuana preparada para su envío al extranjero.

LOS DAÑOS DE FILOMENA EN CENTROS EDUCATIVOS HAN REQUERIDO 219 ACTUACIONES

**10** El Gobierno de Castilla-La Mancha ha dispensado un total de 1,9 millones de euros a través de actuaciones en 219 centros educativos de toda la Comunidad Autónoma para paliar los daños ocasionados el pasado mes por el temporal Filomena.

EL FESTIVAL DE ALMAGRO, ENTRE LAS DIEZ INSTITUCIONES CULTURALES MÁS VALORADAS

**10** El Festival Internacional de Teatro Clásico de Almagro se encuentra en el ránking de los diez eventos culturales más valorados de 2020, junto al Museo del Prado, PHotoespaña o el Festival de San Sebastián, según los datos hechos públicos por la Fundación Contemporánea en su Observatorio de la Cultura 2020.

ENTRA EN VIGOR EL PROTOCOLO FRENTE AL ACOSO SEXUAL EN LA JUNTA

**12** El Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado este viernes el protocolo para la prevención, identificación y actuación frente al acoso sexual y por razón de sexo en el lugar de trabajo en la Administración regional y sus organismos autónomos, un "instrumento bien construido" que "será referente" para otras entidades públicas.

UNA AVERÍA EN UN CABLE DE FIBRA ÓPTICA DEJA A VECINOS DE LA PROVINCIA SIN INTERNET

**16** Una avería en uno de los principales cables de fibra óptica con el que se da servicio a media provincia de Ciudad Real ha provocado que cerca de 100.000 vecinos de la provincia se hayan quedado sin Internet en sus domicilios o sin servicio en sus móviles. Ciudad Real, Manzanares, Tomelloso, Socuéllamos, Miguelturna, La Solana, entre otros municipios, han sido los que se quedaron sin servicio.

EL AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL, EL MÁS DESTACADO DE LA REGIÓN EN TRANSPARENCIA

**16** La alcaldesa de Ciudad Real, Pilar Zamora, ha valorado cómo el Ayuntamiento de Ciudad Real cumple en un alto grado con la Ley de Transparencia, acceso a la información pública y buen gobierno, según el último informe de fiscalización del Tribunal de Cuentas, que ha evaluado la situación de las entidades locales en el año 2020, en cuanto al cumplimiento de esta normativa. El Ayuntamiento de Ciudad Real tiene un grado de cumplimiento del 84%, que lo sitúa entre las ciudades con un mejor cumplimiento del país, y la capital más transparente de Castilla-La Mancha.

OTRA COPA DE VIÑA ALBALI, POR FAVOR

**17** El Viña Albali Valdepeñas es majo, simpático, competitivo, exigente, pero nos está malacostumbrando. Y es que el equipo de David Ramos tiene la capacidad de convertir lo extraordinario en ordinario, en algo normal, algo rutinario. Con el ascenso todavía en la retina de muchos y conscientes de quiénes son y de dónde vienen, el club que preside Luis Palencia ha vuelto a conseguir el pase a la Copa de España.